

Altdorf, 5. Juni 2015 / He6

Medienmitteilung Nr. 69 / 2015

Gemeinde: Altdorf

Selbstkollision bei Autobahnausfahrt – niemand verletzt

Am Mittwoch, 3. Juni, kurz nach 17.30 Uhr, fuhr eine Lenkerin eines Lieferwagens mit Urner Kontrollschildern auf der A2 Richtung Süden und beabsichtigte die Autobahnausfahrt in Richtung Flüelen zu benützen. In der langgezogenen Linkskurve verlor die Lenkerin aus derzeit unbekanntem Gründen die Herrschaft und kollidierte in der Folge mit einer Signaltafel und einem Leitpfosten. Die Lenkerin des Lieferwagens konnte anschliessend das Fahrzeug wieder unter Kontrolle bringen und auf dem Pannestreifen anhalten. Verletzt wurde dabei niemand. Insgesamt beträgt der Sachschaden ca. 10'500.00 Franken.